



Katholische Kirche
in Oberösterreich

Pressemitteilung

Nr. 142 / 4. Dezember 2017

Konsistorialrat Johann Silberhuber verstorben

Johann Silberhuber, emer. Pfarrer von Frauenstein, ist am 1. Dezember 2017 im 89. Lebensjahr im Alten- und Pflegeheim Bad Mühlacken verstorben.

Johann Silberhuber wurde am 23. Oktober 1929 in Pichl bei Wels geboren. Nach dem Besuch des Bischöflichen Gymnasiums Petrinum trat er ins Linzer Priesterseminar ein und wurde am 29. Juni 1956 im Mariendom in Linz zum Priester geweiht.

Anschließend war er Kooperator in Linz-St. Magdalena, Leoding, Garsten und in der Stadtpfarre Wels. Am 1. April 1963 wurde er zum Pfarrprovisor von Frauenstein bestellt, von 1965 bis Ende Oktober 2004 war Johann Silberhuber Pfarrer in Frauenstein.

Johann Silberhuber war danach von Juli 2008 bis Ende Jänner 2011 Kurat im Dekanat Aspach und übersiedelte dann in das Alten- und Pflegeheim Bad Mühlacken in Feldkirchen an der Donau.

Für den Verstorbenen wird am Montag, 11. Dezember 2017 um 19.30 Uhr in der Pfarrkirche Pichl gebetet. Der Trauergottesdienst findet am Dienstag, 12. Dezember 2017 um 14.00 Uhr in der Pfarrkirche Pichl bei Wels statt, der Trauerzug beginnt um 13.45 Uhr bei der Aufbahnhalle. Anschließend erfolgt die Beisetzung am Pfarrfriedhof Pichl.

**Foto: honorarfrei © Linnert
Konsistorialrat Johann Silberhuber**